



BARTHOLOMÄUS-GESELLSCHAFT e. V.

Bartholomäus-Gesellschaft e.V. * Agnes Kemper *
Wilhelmshavener Straße 59 * D-10551 Berlin

Geschäftssitz:

Bartholomäus-Gesellschaft e.V.
c/o Agnes Kemper
Wilhelmshavener Straße 59
10551 Berlin

E-Mail Vorstand & Website:

info@bartholomaeus-gesellschaft.de
www.bartholomaeus-gesellschaft.de

Vereinsitz:

c/o Thomas Göbel
Futtergasse 13
97294 Unterpleichfeld

Bankverbindungen:

Sparkasse Mainfranken
IBAN DE52 7905 0000 0270 1005 55
BIC BYLADEMISWU

Pax Bank e.G.
IBAN DE78 3706 0193 6060 6010 10
BIC GENODED1PAX

Lingen im November 2021

Liebe Mitglieder und Freunde der Bartholomäus-Gesellschaft,

wie in jedem Jahr, sende ich Ihnen zu Weihnachten einen herzlichen Gruß und einige Nachrichten von den Marys.

In Indien hat sich die Corona-Situation einigermaßen beruhigt. Die Zahl der Neuinfektionen ist im Vergleich zum Frühjahr deutlich gesunken. Die Schwestern können ihre Arbeit in den Kinderheimen und Slums wieder aufnehmen. Die Kinder der 8. bis 12. Klasse besuchen mittlerweile wieder die Schule, für die Klassen 1 bis 7 findet immer noch Online-Unterricht statt. Das sind nach Monaten der Angst und Isolation endlich gute Nachrichten.

Auch aus Tansania gibt es Gutes zu berichten: Die Arbeiten am neuen Waisenhaus bei Arusha machen sichtbare Fortschritte. Das Fundament ist gelegt, die ersten Wände wurden hochgezogen und Elektroleitungen installiert.



1. Vorsitzender
Dr. Ernst Pulsfort
Diepenbrockstraße 8
D 49808 Lingen
Tel.: 0163 1662122
ep@bartholomaeus-gesellschaft.de

2. Vorsitzende.
Inge Spratte-Marzouk
Gartenstraße 10
D 49808 Lingen
Tel.: 0591 58581
is@bartholomaeus-gesellschaft.de

Schriftführerin
Agnes Kemper
Wilhelmshavener Str.59
D 10551 Berlin
Tel.: 0151 22660363
ak@bartholomaeus-gesellschaft.de

Schatzmeister
Peter Bock
Klopstockstraße 27
D 10557 Berlin
Tel.: 030 4161814
pb@bartholomaeus-gesellschaft.de



BARTHOLOMÄUS-GESELLSCHAFT e. V.

Ein Problem ist die Wasserversorgung. Es muss ein Brunnen gebohrt werden, was sich ziemlich schwierig gestaltet. Zudem verursacht die Corona-Pandemie wie bei uns Lieferverzögerungen beim Baumaterial. Die Gesamtkosten für den Bau betragen 480.000 €, die Anschubfinanzierung ist aus den Mitteln der Bartholomäus-Gesellschaft erfolgt. Einige Stiftungen und Firmen haben Ihre Hilfe zugesagt.

Sehr problematisch ist es für die Marys in Äthiopien. Durch den Bürgerkrieg, der mittlerweile im ganzen Land herrscht, sind die Schwestern in ihrer Arbeit und Bewegungsfreiheit sehr eingeschränkt. Drei Schwestern wurden von Rebellen verschleppt, aber Gott sei Dank unversehrt nach einigen Stunden wieder freigelassen. Die Marys können in den vier Stationen kaum miteinander kommunizieren, weil die Telefonleitungen abgehört werden und das Internet kontrolliert wird. Die Lage ist also sehr gefährlich. Die Schwestern bitten uns um unser Gebet; mehr können wir derzeit nicht tun.

Am 9. Oktober 2021 fand in Berlin unsere diesjährige Generalversammlung statt, an der 75 Mitglieder teilnahmen. Wichtigster Tagesordnungspunkt war die Neuwahl des Vorstandes. Ernst Pulsfort (1. Vorsitzender), Inge Spratte-Marzouk (2. Vorsitzende), Peter Bock (Schatzmeister) und Agnes Kemper (Schriftführerin) wurden für drei Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Im nächsten Jahr soll die Generalversammlung vom **8. bis 11. September 2022 in Lingen** stattfinden, dann wieder mit einem touristischen Rahmenprogramm. Die Generaloberin der Marys, Schwester Priya und Schwester Naveena werden unsere Gäste sein. Bitte merken Sie sich diesen Termin schon vor.

Wie üblich, bitte ich Sie zu Weihnachten wieder um ihre großzügige Spende für die Arbeit der Marys, in diesem Jahr insbesondere für das Kinderheim in Arusha.

Verbunden mit meinem herzlichen Dank für all Ihre geleistete Hilfe grüße ich Sie im Namen des gesamten Vorstandes und der Marys und wünsche Ihnen und Ihren Familien ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Neues Jahr.

Ihr

Pfarrer Dr. Ernst Pulsfort
1. Vorsitzender